

10.—Sur proposition de M. l'échevin J.-B.-A. Martin, il est

Résolu: Que le Contrôleur de la Cité soit prié de préparer par quartier l'état qui lui a été demandé à la dernière séance, au sujet des pavages et trottoirs votés par cette commission, et de donner séparément tout ce qui a été voté au commencement de l'année jusqu'au 3 août, et depuis cette date jusqu'à ce jour. Ledit contrôleur devant de plus mentionner les trottoirs et pavages qui ont été approuvés ou rejetés par le Conseil.

11.—Soumis les communications ci-jointes du Trésorier de la Cité.

(a) recommandant de refuser la demande faite par la Commission des Ecoles Catholiques au nom de la Banque Provinciale, pour que le paiement des intérêts sur certaines débentures soit effectué à ladite banque.

Résolu: D'approuver la recommandation du Trésorier de la Cité.

(b) Au sujet de l'offre de MM. D. W. & A. E. Brunet pour la vente de certaines débentures.

Déposée aux archives.

(c) Au sujet de l'offre de "The Burnett Mercantile Collection Service, re perception des arrérages de taxes.

Renvoyée à la sous-commission re arrérages de taxes.

12.—Soumis l'état de la caisse pour la semaine finissant le 19 novembre 1909:

Encaisse aux banques, 11 Nov. 1909	\$2,617,749
Recettes	270,188
	<hr/>
	\$2,887,937
Dépenses	\$ 284,606
Bons du trésor retirés	1,472,872
	<hr/>
	\$1,757,478
	<hr/>
Balance	\$1,130,459
Encaisse aux banques comme suit:	
Banque de Montréal	\$627,131
Banque d'Hochelaga	203,328
Banque de Québec	300,000
	<hr/>
	\$1,130,459

14.—Sur proposition de M. l'échevin L.-A. Lapointe, il est

Résolu: Vu les dispositions de la charte et de ses amendements, que les avocats de la Cité soient priés de donner à la Commission des Finances une direction légale sur la manière de préparer les prévisions budgétaires pour l'année 1910, et de citer les dispositions de la loi sur lesquelles ils se basent pour donner cette direction.

15.—Soumise une communication de l'avocat-en-chef de la Cité, demandant que les indemnités allouées par les Commissaires en expropriations, pour l'agrandissement du Carré Papineau, soient déposées au bureau du Prothonotaire, après l'homologation du rapport des Commissaires.

Résolu: De recommander au Conseil que ladite somme de \$26,164.00 soit déposée au bureau du prothonotaire, conformément à la loi, et de recommander de plus que la Commission des Finances soit autorisée à vendre à l'enchère les matériaux de construction provenant de cette expropriation, et que MM. Marcotte & Frères, encanteurs soient chargés de cette vente.

16.—Soumise une communication du Greffier de la Cité, demandant un crédit de \$335.00 pour acheter des pupitres et un clavigraphie pour son département.

Résolu: De recommander que ce crédit soit voté et mis à la disposition de la Commission de l'Hôtel-de-Ville, pour les fins mentionnées dans ladite communication.

17.—Soumise une communication du Greffier de la Cité, demandant un crédit de \$2,000.00 pour les dépenses occasionnées par le referendum du 21 décembre prochain.

Résolu: De recommander que ladite somme de \$2,000.00 soit mise à la disposition du Greffier de la Cité, pour les fins mentionnées dans ladite communication.

18.—Soumise une communication de M. J.-C. Contant, offrant de publier 10 pages de matière à lire, annonce de la Cité de Montréal, dans le rapport annuel de la Chambre de Commerce de Montréal, moyennant une somme de \$250.00.

Résolu: De recommander que cette offre soit acceptée, les matières à être publiées dans ledit rapport devant

10.—On motion of Ald. J. B. A. Martin, it was

Resolved: That the City Comptroller be instructed to make by wards, the statement which he was asked to prepare at the last meeting, with regard to pavings and sidewalks voted by this Committee, and to mention separately what was voted from the beginning of the year until the 3rd of August, and from that date up to the present day. The said comptroller to mention also the sidewalks and pavings which were approved of or rejected by Council.

11.—Submitted the hereto annexed communications from the City Treasurer:

(a) recommending that the request made by the Board of Catholic School Commissioners, on behalf of the "Banque Provinciale," for the payment of interest on certain debentures be effected at said bank, be not entertained.

Resolved: To concur in the City Treasurer's recommendation.

(b) Anent the offer made by Messrs. D. W. & A. E. Brunet to sell certain debentures.

Filed of record.

(c) Anent the offer of The Burnett Mercantile Collection Service re collection of arrears of taxes.

Referred to the sub-committee on arrears of taxes.

12.—Submitted the cash statement for the week ending the 19th of November 1909:

Cash in banks, Nov. 11th 1909	\$2,617,749
Receipts	270,188
	<hr/>
	\$2,887,937
Current expenses	\$284,606
Treasury Bills retired	1,472,872
	<hr/>
	1,757,478
	<hr/>
Balance	\$1,130,459
Cash in Banks as follows:	
Bank of Montreal	\$627,131
Banque d'Hochelaga	203,328
Quebec Bank	300,000
	<hr/>
	\$1,130,459

14.—On motion of Ald. L. A. Lapointe, it was

Resolved: In view of the provisions of the charter and its amendments,

That the City attorneys be requested to give a legal direction to the Finance Committee on the mode of preparing the annual appropriations for 1910, and to quote the provisions of law upon which such direction is based.

15.—Submitted a communication from the Chief City Attorney recommending that indemnities granted by the Commissioners in expropriation, for the widening of Papineau square, be deposited at the Prothonotary's office, after the homologation of the Commissioners' report.

Resolved: To recommend Council that the said sum of \$26,164.00 be deposited at the prothonotary's office, according to law, and, furthermore, to recommend that the Finance Committee be authorized to sell by auction the building materials of said expropriation, and that Messrs. Marcotte & Frère, auctioneers, be charged of said sale.

16.—Submitted a communication from the City Clerk, asking for an appropriation of \$335.00 to purchase desks and a typewriter for his department.

Resolved: To recommend that the said appropriation be voted and place at the City Hall Committee's disposal, for purposes mentioned in said communication.

17.—Submitted a communication from the City Clerk, asking for an appropriation of \$2,000 to cover expenses in connection with the referendum of the 21st of December next.

Resolved: To recommend that the sum of \$2,000 be placed at the City Clerk's disposal for the above mentioned purposes.

18.—Submitted a communication from Mr. J. C. Contant, offering to publish 10 pages of reading matters, advertising the City of Montreal, in the annual report of the "Chambre de Commerce de Montreal," at a price of \$250.00.

Resolved: To recommend that the said offer be accepted, the matters to be published in said report to be previously submitted to the City Clerk for his approval.